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Find ich grundsätzlich positiv, den Direktor Finanzen einzurichten. Und zwar hauptsächlich
deswegen, weil dann der Vorstand für Geld und Ähnliches nicht unbedingt ein gelernter
Buchhalter sein muß, nachdem die Kompetenzen dafür schon im Verein vorhanden sind.
Erweitert das Feld möglicher Bewerber und läßt andere Schwerpunktsetzungen zu. Ein bißchen
unsicher bin ich mir beim Schreiben dieser Sätze aber schon, denn wenn das so in etwa der
Grundgedanke des Aufsichtsrates ist, denn riecht das verdächtig nach einer Strategie, die
umgesetzt wird. Sowas war bisher verpönt.

Wie immer natürlich nur Gerüchtwaber. Es gibt zwar eine Presseerklärung, die für Club-
Verhältnisse sehr konkret klingt. aber wie denn nun die Vorstellungen des AR für den neuen
(erneuterten?veränderten?gestärkten?) Vorstand aussehen, wird natürlich nicht verrraten.
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